
▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300

○ソング

　◦奉仕の理想

○スマイルBOX

　◦佐藤幸彦会長（ロータリー情報委員会　吉野委員長担当例会ありがとうございました。）

　◦村上賢二幹事（本日も例会にご参加ありがとうございます。）

　◦永野文雄会員（佐藤会長、村上幹事の年度がもう一ケ月となりました。皆さんで頑張りましょう。吉野委員

長さん卓話ありがとうございました。）

　◦運天直人会員（前回できませんでしたが、今日誕生日のお祝いを頂きありがとうございました。おいしそう

なワイン、妻と一緒に楽しませて頂きます。）

　◦金田昇会員（ロータリー情報委員会担当卓話楽しみにしていました。明日からシンガポールでの国際大会に

行ってきます。）

【今週の仮メイクアップ会員】
◦５月19日　2023-24年度地区研修協議会
　阿部克弘、十文字光伸、堀田一彦、鶴丸彰紀、安部和夫、

諸橋和典、吉田充、山縣栄寿、成井正之、金田昇、藤田
龍文

白河西ロータリークラブ
S H I R A K A W A  W E S T   R O T A R Y   C L U B

創立１９８６年2023～2024年度クラブ目標

会　長　　佐　藤　幸　彦
幹　事　　村　上　堅　二

『みんなが楽しい　ロータリー』

2023－24年度国際ロータリーテーマ
第1806回例会
令和６年５月24日（18：30～19：30）

A  出席免除を受けていない正会員数 ５１名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ７０名

C  Ⓐの出席者数 ２０名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １３名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ３３名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６４
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ５１.５％

第1806回例会出席状況� （R６年５月24日)
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■会長の時間� 佐藤幸彦会長

　皆さん、こんばんは。まず初めに、
任命状が届いておりますので、私代読
になりますけども、５名の方に来てお
りますので渡したいと思います。
　金田昇会員、前のほうへお願いした

いと思います。
「任命状　白河
西ロータリーク
ラブ　金田昇殿
国際ロータリー
第2530地区2024
－25年度地区役
職を下記のとおり任命いたします。
1、戦略計画委員会委員　1、会員増強委員会委員　1、
青少年奉仕委員会　青少年交換委員会委員　2024年7
月1日　国際ロータリー第2530地区 2024－25年年度ガ
バナー早川敬介」
代読でございます。
　藤田龍文会員、前のほうへお願いいたします。
「任命状　白河西ロータリークラブ　藤田龍文殿　社
会国際奉仕委員会　国際委員会委員　早川敬介」代読
でざいます。社会国際奉仕委員会、藤田会員にはネク
タイかな、ついております。
　任命状　白河西ロータリークラブ　吉野敬之殿　Ｒ
ＬＩ委員会ファシリテーター委員。あと二人。石川会
員と諸橋会員に来ておりますけども、今日いらっしゃ
らないので後日渡したいと思います。次年度頑張って
いただきたいと思います。

　さて、会長の時間ということですが、だんだんネタ
がなくなってきました。２人の私の尊敬する人から教
えてもらったこと。１人はＦ1ドライバーなんですが、
もう一人はプロゴルファーなんですが、教えていただ
いたことをちょっと皆さんにご披露したいなと思って
おります。まず、元Ｆ1ドライバーの方から教えても
らったんですが、単純なことなんですが、ハンドルの
握り方回し方なんですが、皆さんおそらくハンドルを
時計の長針短針で９時15分または８時20分程度では持
つかと思うんですが、ハンドルよく回すと言うんです
が、ワインディング道路を走る時には、ハンドルは押
せって言うんですね。左コーナー曲がる時には右手を
押すんです。運転姿勢が肩がシートについてないとぶ
れちゃいますよね。Ｆ1ドライバーなんかは全て背中
をドーンとつけてるわけなんですが。こうやって腕を
縮めて乗ってる人では余計体が芯がずれてしまうんで
すが、体を背中をちゃんとつけたまま左コーナー曲が
りたい時には、右手を押すんですね。そうすると、背
中に密着して安定したコーナリングができる。ハンド
ルを回そうとすると自分がこっち行っちゃうんですね。
アウトの方行ってしまうのでブレてしまう。その時は、
例えばスピンした時は逆ハンドルが切れなくなってし
まうから、ハンドルは押せ。これ皆さん、やってみて
ください。確かにハンドル切れますから。ハンドルを
押すと安定したコーナリングができるそうでございま
す。
　またまた続いてつまらない話なんですが、続いてプ
ロゴルファー。この方皆さんもう多分知ってると思う
んですが、Ａ級シードでプロゴルフ殿堂入りしてる方
なんですが、いろいろ一緒にやらせていただく機会が
何回かあるんですが、教えてもらったことはですね、
ルーティンを大事にしなさいということですね。野球
の話ですけど、イチロー選手がバッターボックスで打
つ時に、右腕を上げて肩のこのユニフォームを直した
りするんですが、同じようなルーティン。ルーティン
とは、日常的に行われる決まった手順や行動をいうん
ですが。ゴルフの場合ルーティン大事にしなさいと言
われたことは、ティーショットを打つ場合にフェアウ
ェイに向かって何歩でスタンスに入るか。3歩で入る
人いれば４歩でもいる。５歩は多すぎるよとかですね。
ティーショット打つ場合に、皆さん大体フェアウェイ
の真ん中とか狙う、その真ん中では甘いという。フェ

本日のプログラム
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アウェイ左サイドから10メーターって決めないとフェ
アウェイでは広すぎる。目的が広すぎる。あのバンカ
ーを超えればいいや。あのバンカーを何メートル越す
かということで決めてやりなさいということを言われ
てました。セカンドにおきましては 皆さん大体上手
い人ばっかでしょうから、グリーン乗ればいいやって
いう考える人が多いということですが、そのグリーン
が右傾斜なのか左傾斜なのかによって、ピンより傾斜
によってですけどもピンの右脇２メーターを狙うとか。
手前の２メーターの右側とかですね、自分でもピンポ
イントを狭くしなさいということを教わりました。打
つ前に言わされるんですね。「どこ狙いの。」「はい、
フェアウェイです。」「フェアウェイじゃない。フェ
アウェイの右から10メーターなのか、左から10メータ
ーなのか自分で決めなさい。」って言われるんです
ね。グリーンもグリーン狙います。それは当たり前だ
と。ピンの右側狙うのか、左側狙うのか。そして、2
メートルなのか３メートルなのか決めなさいと言われ
ますね。それと、いやまっすぐ飛ばないんですよねっ
ていうことを質問したら、まっすぐ飛ぶわけないじゃ
ん、我々だって飛ばない。プロでさえフェード、ドロ
ーがほとんどで、まっすぐ飛ぶのはプロゴルファーで
も難しいんだよと。素人が真っすぐ飛ばないのは当た
り前だよと言われました。その自分がどのくらい曲が
るかを計算してフェード並びにドローを打つ、計算し
て打った方がいいよと。ただ、私はフェードじゃなく
てスライスになってしまう。もしくは、ドローじゃな
くてフックになってしまう。その辺は練習が足りない
ということでございました。あのルーティンの話にな
りますが、皆さんもとっくにやってるかと思うんです
が、毎朝、朝起きた場合のルーティンって皆様あると
思うんですね。コップ一杯の水を飲むとか、深呼吸を
するだとか、歯を磨く、朝ごはんを食うというのは当
たり前のルーティンですが、そのルーティンを大事に
しなさい。ルーティンをすることによって、その日の
集中力が高まるし、良い１日が送れると。ましてや、
ナイトルーティンというのがありまして、ナイトルー
ティン皆さん寝る前にもやってるかどうかわかりませ
んけども、私はストレッチをやってます。まあ朝起き
てもストレッチはするんですが、皆さんそれルーティ
ーンを必ずやろうと決めると、やらなかった場合には
心理的負担がかかってしまいますので、できた時にや

ろうぐらいに簡単な考えで進めていただければいいの
かなと思いました。本当につまらない話でしたけども。
　さてロータリーの話ですけども、過日５月18日、
「華の湯」において地区研修委員会が行われました。
後程、報告があるかと思いますけどもよろしくお願い
したいと思います。
　また21日、おとといでございますが、阿部・十文字
年度のクラブ協議会が行われまして順調に来年度スタ
ートを今離陸態勢でしたかね。助走期間中かと思いま
すけども、期待したいと思います。また、同じ話にな
りますが６月２日、バイク愛好会が昭和村のほうに行
きますので。これはちょっとオフレコですけども、オ
フレコにしておくんですが、泉崎の箭内村長も参加し
ていただけるということになりましたので、出れる方。
できれば50㏄以上で参加をお願いしたいと思いますん
で、よろしくお願いしたいと思います。私の会長の時
間、以上とさせていただきます。ありがとうございま
した。

■幹事報告� 村上堅二幹事

◦大野農園株式会社：ご挨拶
◦福島県特別支援教育振興会県南支部長　大河原健

一：令和６年度福島県特別支援教育振興会県南支部
総会開催について依頼

◦白河市国際交流協会会長　内藤義久：令和６年度白
河国際交流総合資料の送付並びに会費納入のお願い

◦白河市国際交流協会　内藤義久：白河市・コンピエ
ーニュ姉妹都市提携35周年記念「黒須昇転」開催の
ご案内

■各委員会報告
〇地区研修委員会の報告� 山縣栄寿会員

　それでは、５月19日におこなわれま
した地区研修会について簡単にご報告
いたします。開催の場所は、磐梯熱海
の「ホテル華の湯」という所で開催さ
れました。こういったプログラムが配

布されまして、午前10時から午後２時までみっちりと
研修というか、地区の考え方というか方針っていうん
ですかね。それを伺ってまいりました。11名で参加し
てまいりました。阿部会員が会長部会に出席、十文字
会員が幹事部会、堀田会員が会員増強委員会、鶴丸会
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員が公共イメージ・ＩＴ委員会、安部和夫会員が職業
奉仕委員会、松永会員が社会国際奉仕委員会、吉田充
会員が青少年奉仕委員会、ローターアクト委員会、各
委員会、わたくしがロータリー財団委員会、成井正之
会員が米山奨学会委員会、あと金田会員が地区役員と
いうことで。いろいろと次年度の方向性については今
週の火曜日ですか、理事会がありまして、だいぶ地区
の要求の度合いは高いんですけども。あとは、西ロー
タリーとしてどういう形でやっぱりやっていくかって
いうところの方向性が話されましたので、それが順次
7月以降の新たな阿部・十文字・委員の方々の会にな
った時に推進されていくのかなと思います。ただ、や
はり予算の争奪合戦が西ロータリーの中でちょっと行
われるのかなというようなことがありますので、その
辺どのような形になっていくのか、会計さん含めてき
ちんとやっていかなくちゃいけないのかなっていうの
は第一印象でした。簡単ではありますけども、報告に
変えさせていただきます。

〇佐川京子会員
　皆さん、こんばんは。先週、佐藤会
長、村上幹事お二人で、わたくしの娘、
先月4月19日急逝したんですけれども、
ご丁寧に弔問に来ていただきまして沢
山のお心皆さんの頂戴いたしました。

本当にこの場をお借りいたしまして御礼を申し上げま
す。本当に急なことで、昨年の12月19日にうちに突然
娘から電話が入りまして、お母さん悪い知らせってい
うような形で聞かされまして。去年の夏くらいから胃
の調子がおかしいとか、そしてまた秋に10月に下の子
が1歳の誕生日でしたので、私たち誕生餅1升餅ついて
行った時にも、娘はちょっと胃がっては言ってたんで
すけども、まさかそんなことになってるなんてことは
つゆにも思わず、多分本人もそうだったと思うんです
けれども、なかなか胃の調子が治らないで12月に入っ
て検査したらもうと胃がんだったんですが。ステージ
４ということで。おまけに腹膜の方にも転移してるっ
ていうような形で、手術も一応抗がん剤治療もすぐ始
めたんですけれども、なにせちょっと及ばすで、はじ
め半年から１年なんて言われたんですけども年齢もあ
ったんだと思うんですが、昨年９月に30歳になったば
かりということで若くて、多分それで進みが早かった
のではないかなと思うんですが。もう３月に入ってす
ぐにまず危篤になってしまって、その後何とか一命取
り留めて頑張ったんですが、４月19日、最初に聞かさ
れてから本当にたった４ヶ月で逝ってしまいました。
西ロータリークラブには子供の頃、小学校中学生の頃
に納涼例会とかクリスマス会とか皆さんに本当にいろ
いろお世話になりました。私も本当にあまりのちょっ
と急なことで、なかなか心の整理つかないんですけれ
ども、皆さんにいろいろ励ましていただいてますので
頑張って、あと孫もいますのでなんとか頑張ってやら
なきゃなっていうふうに思っているところです。この
度は本当に皆さん、ありがとうございました。これか
らもよろしくお願いいたします。

■本日のプログラム
〇ロータリー情報委員会担当例会
　ロータリー情報委員会� 吉野敬之委員長

　皆様、こんばんは。ロータリー情報
委員会担当例会ということで、以前は
ですね、多分ロータリー情報委員会っ
て担当をあまり持っていなかったよう
な例会を開くというようなことはなか

ったかなとは思うんですが。昨年、中目パスト会長が、
担当をして非常に有意義なお話をされてしまったので、
今年の担当プログラム委員会も、きっとなんかこれは
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良いことがあるんじゃないかという思いで私に担当を
任せたみたいでございますが、さほど期待に応えられ
ることはないと思うんですが、精一杯情報委員会の役
目とかそういったもの皆さんのほうにお話をさせてい
ただきたいと思います。お時間は20分程ということで
すので、もしかすると早めに終わるかもしれませんけ
れども。それと、あの先輩方が非常に多いので私ごと
きがお話をするような内容はもう既にご存知であった
り、内容に一部間違いがあったりするかもしれません
が、ご指摘は後ほどお受けいたしますのでどうかお許
しいただきたいと思います。
　まず、ロータリー情報委員会というものが今お話し
たようにロータリーの基本理念を理解していただいて、
クラブメンバーがその理念のもとに有意義に活動でき
るようにサポートをすることを目的としております。
主に国際ロータリーの最新情報。３年に一度規定審議
委員会というものが開かれまして、ＲＩと言われる世
界ロータリーのほうで大まかなルール改正とかそうい
ったものが行われます。そういったものを、皆様方の
ほうにお伝えをしてリリースする窓口としての役割を
担っているということです。この前お話した、正規の
マークはこれですよなんてお話もその一部かとは思い
ます。でちょっと、あの内容にロータリーの基本情報
でちょっと間違っちゃったんですけど。
　まず初めに、ロータリーはどういうことをする団
体なのかということがですね、特に新入会員の方と
か、まあ在籍何年目かの方でも、この部分って意外と
ご理解が進んでない方が多いかと思います。これどの
団体でもそうなんですけど、なんとなくふわっと入っ
てしまって、実際にこれ何やるんだろうっていうのが
わからないまま過ごしているという方は結構多いです。
私も実際そうでした。これは、マイロータリー皆さん
100パーセント登録うちのクラブはしておりますので、
マイロータリーを見ていただくとその中に明言されて
いるんですが、ロータリーの目的は意義ある事業の基
礎として奉仕の理念を推奨しこれを育むことである。
具体的には、次の各項を奨励することにあるというふ
うになっております。
①知り合いを広めることによって奉仕の機会とするこ
と。
②職業上の高い倫理基準を保ち役立つ仕事は全て価値
あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータ

リアン各自の職業を高潔なものとすること。
③ロータリーアン一人一人が個人として、また事業及
び社会生活において日々奉仕の理念を実践すること。
④奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワーク
を通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。
　というふうに規定されております。文書自体読み込
むと結構まあ難解な文章であるのですが、この中に共
通する単語が出てきております。 それはもう皆さん
お気づきだと思うんですが、奉仕という言葉でござい
ます。これはロータリアンであれば、いつも例会やい
ろいろな会に行くと奉仕という言葉、随所で耳にする
ことだと思うんですが。つまり、要約するとロータリ
ーっていうのは奉仕を行うことを目的とした団体です
ということでありまして、その奉仕と言われるものの
より良い質の高いものを行うために人的ネットワーク
を広げたり、仕事を一生懸命頑張って地域に貢献した
りという奉仕、それを持続するために高い倫理観を保
ちましょうというようなことが謳われております。な
ので、他の方これから会員増強とかをされる場合に、
何か聞かれたら奉仕をする団体なんだ。じゃあ、どう
いう奉仕なんだって言われたら、ちょっとこれを覚え
るの大変でしょうけど、これを読み込んでいただくと
なんとなく理解はできると思いますので、そういうふ
うなことをする団体ですというふうにお話をしていた
だければというふうには思っております。更に、同じ
マイロータリーの中に同じページに出てくるんですが、
ロータリー活動というものも定義されております。切
迫した問題が山積みとなっているこの世界で、私たち
単なる傍観者ではなく自ら行動する責任があると考え
ております。ロータリーは以下の分野に重点を置いて
活動しています。平和の推進、疾病との戦い、水と衛
生、母子の健康、教育の支援、地元経済の成長という
ふうに５つの項目が挙げられております。これを先程
の目的と連動させて考えると、こういうことをやるた
めに個人個人の奉仕をする体制、資質を成長させて、
それでここに上げてる５つの項目に該当するものに対
していろいろな形で奉仕をしていきましょうというこ
とであります。その５大委員会っていうものが組織図
に出てくるのはご存知かと思うんですけれども、それ
が実際に具体的にどういったところにどういうふうな
奉仕をしていくかというような水先案内じゃないです
けど、目標としてはその５つのものに絞って考えてま
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すというようなことの表れということでありますので、
新入会員の方なんかは、そういった中をよく理解して
いただくとロータリーというのは何を活動して何のた
めにやってて、僕は何のために動いてるんだろうとい
うことが理解ができるし、更には新しいメンバーを誘
う時に、非常にそういう時にお話がしやすいかなとい
うふうに思います。ここまでは ペーパーで出てるこ
とでありますので、後日マイロータリーのほう見てい
ただくと、また更に詳しくは出ておりますのでご覧に
なってみてください。
　次に、３番目としましてＤＥＩについてということ
が書いてあるんですが。これＤＥＩっていうのは、大
体皆さんご存知かと思うんですけども、近年企業経営
においてはＤＥＩという言葉が注目されているそうで
す。私もあまりよくわからないんですけどＤＥＩとは、
Diversity（ダイバーシティ）、Equity（エクイティ）、
Inclusion（インクルージョン）の頭文字を取った言葉
でＤＥＩというふうに言われてるそうでございます。
これロータリーでも何年か前から国際ロータリーの中
にもＤＥＩの諮問委員会っていうのが設置されており
ますし、地区ガバナーの重点項目等にもＤＥＩという
言葉は散見されるようになっております。じゃあ、こ
のＤＥＩってなんなんだっていうことですが、ダイバ
ーシティというのが、ここに書いてありますけど図の
中に書いてある個人や集団に存在する様々な違い。エ
クイティ、公平な扱い、不均衡の調整をおこなうこと。
インクルージョン、一人一人の多様性が認められ、誰
もが組織に貢献できるような状態というような定義が
されております。

　

　更に詳しく文章が載ってましたので読ませていただ
きます。
　ダイバーシティとは多様性を意味し、個人や集団に
存在する様々な違いのことです。年齢や性別、セクシ
ャリティ、人種、国籍、民族、宗教、障害などの違い

に関わらず、全ての人々にとって心地よい居場所があ
ることを意味しているということでございます。
　次にエクイティとは、公平な扱いという意味だそう
です。不均衡の調整を行う公平性を意味します。私た
ちは一人一人が異なるため全員が能力を発揮するには、
一人一人に合った環境を整えることが重要という考え
方だそうでございます。
　ＤＥＩを形作る要素として重要なエクイティーです
が、間違えやすい概念としてイクオリティがあるそう
です。
　全員に一緒の条件を与えるイクオリティでは図があ
ります。

　身長が異なる２人に同じ数の踏み台を準備します。
そうすると、２人の身長差を考慮しないために背の低
い子はリンゴを取る機会を得ることができません。し
かし、エクイティでは上の右の図が示すようにリンゴ
を取るための機会を平等にするために、２人の身長差
を考慮して踏み台を準備することになるそうです。こ
れをロータリーに置き換えた場合にですね、後程もお
話をさせていただくんですが、これ平井パストガバナ
ーが仰っていたんですが、会費というものがうちの会
費は18万っていうふうになってますが、18万を払える
人だけがこのロータリー活動するというのはイクオリ
ティである。結局そういう機会が得られない人たちの
中にも素晴らしい力を持った潜在能力を持った人たち
がいるんだと仮定するならば、その人たちには半額
９万円の会費で活動していただくということも考えて
いくべきではないかというようなお話をされていまし
た。これ実際にはまだ具体的にはなってないと思うん
ですが、まあ簡単にいうとそういうふうなロータリー
で考えるとハードルを下げてあげたりする。こちらだ
と台を継ぎ足してあげるなんていう事をして、ロータ
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リーに入りやすいロータリー活動がしやすいという環
境を整えてあげましょうというような考え方がエクイ
ティだそうです。これ会社なんかでも結局人材をいか
に登用するか、そしてその人材をどうやって活かして
いくかというようなことがまあ一つこのエクイティと
かダイバーシティ、更にこの後出てくるインクルージ
ョンなんかでも必要とみなされて今注目を浴びてるそ
うです。
　次にインクルージョンが出てますが、1人1人の多様
性が認められ誰もが組織に貢献できるという包括性を
意味します。グローバル化が進み異なる文化背景を持
つ同僚と働く機会が増える中、組織には多様な人材が
活躍できる場を提供することが迫られていますという
ことで。先程の説明とだぶるかもしれないですけど、
今ＤＥＩが、ロータリーや企業にとって必要な重要な
のかっていうことを書いてあります。理由の一つとし
ては、ＤＥＩによって多様な人材が能力を最大限に発
揮できるようになりイノベーションが生まれやすくな
る点が挙げられます。結局、カテゴライズして今まで
は入れなかった人が企業や組織に入ってくることによ
って、イノベーションが起こりやすい環境を作れるん
じゃないか。これ企業や組織の業績を向上させ、新た
な活動や会員を生み出していくという土壌ができるん
ではないか。その結果、そういうＤＥＩの活動を推進
していくと、若い優秀な人材を引きつけて世界により
良い未来を切り開くことができるようになりますとい
うようなことだそうでございます。
　先日の次年度の発表の時にですね、会員増強委員会
が100人にすればいいんですかと、メンバーを。80人
にすればいいんですかというお話がありましたけども、
仮に100人にするのであれば是非これを採用していた
だいて、いろんな方をいっぱい入れていただければと
思います。大体レジュメではこの辺りなんですけれど
も、ロータリー活動に関して今もお話しましたけど
も、ロータリーで活動の中で一番有名な代表的なもの
の一つとしてポリオ撲滅というようなことがあるんで
す。皆さんもそれよくご存じだと思います。それに付
随してロータリーという名前で冠していろいろ事業を
おこなったりというふうになってくるんですが、今お
話ししたＤＥＩにしても奉仕にしても、正直一般の私
たちが普段生活してる中で正直あんまり意識すること
もないし、ポリオと言われても正直きょとんという感

じですよね。日本にはないし。ただ、私が会長をやっ
ていた時にちょうど非常に病気に関してはですね、大
変な状況になりましてそれで休会等が発生したわけで
すけども。その時に、ポリオよりも今ワクチンのほう
なんじゃないのみたいなことも考えました。そういっ
た事ってやっぱり現場レベルだといろいろ感じること
が多いんじゃないかなっていうふうに思います。です
から、ロータリーという組織を紐解いていったり考え
てった時に、非常に高邁な思想があったり、それに基
づいた活動を行っているわけですけども、実際に単会、
白河西であるとか白河ロータリークラブとかっていう
所であったり、その中の吉野敬之であったりというと、
それは実際にですね、勉強として奉仕の部分というの
は非常に感じたりして学んでいって人間として成長は
していけるメリットはあると思うんですけれども、実
際にそのロータリー組織に入っていく時に、この事を
考えてこの事に魅力を感じていくのかなというと、実
際には違う方も多いかもしれないです。これあくまで
私の私見ですけども。
　今ですね、組織というのはやっぱり人数が、数は力
ということで、ここ何年か前にロータリーの不文律が
実際に一業種一名というルールがありましたけど、そ
れは今撤廃されて一業種何名でも入っていただいて結
構ですよというようなルール改正がなされております。
先程の件もそうですけども、結局ロータリーは今、人
数を入れたい。会員増強に非常に力を入れている。そ
れは結局力に繋がることではあるんですけども、そう
いったところをもし行っていくのであれば、こういう
ような論理的な事をいろいろと説明するよりも、実際
に西クラブがどれぐらい皆さんたちにとって楽しいク
ラブであるとか、野球愛好会楽しいよ、バイク愛好会
楽しいよ、親睦委員会の皆でやる納涼祭とか楽しいよ
というような、そういったところをアピールしていく
とロータリーの、実際ロータリーこの組織の良さとか
が伝わっていくし、そういったところのほうが現実的
に自分たちに非常に帰ってくる部分が大きいのかなと
いうふうに思います。
　ちょっと時間があるので、若干先程このＲＬＩ委員
会、私が３年目の出向になるんですけども、こちらの
ほう事を若干お話させていただいて終わりにしたいと
思います。本来ですと、このＲＬＩ委員会の委員長に
でも来ていろんなお話をしていただくほうがメリット
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が皆さんにとってもあるのかなと思うんですが、あん
まり私、委員会に出てないので委員長にお願いできる
立場にないので今回自分でやらざるを得ないなという
ふうなことなんですけど。
　ＲＬＩって何かと言いますと、Rotary（ロータリ
ー）Leadership（リーダーシップ）Institute（インス
ティテュート）、これは研究という意味だそうです。
ですから、ロータリーのリーダーシップに関して研究
を行っていますっていうようなことです。これも平井
パストガバナーがもう７年程前に、まあ日本に入って
来たのもそのぐらいなんですけども、先頭に立って
2530地区の活動を推進してます。中目パスト会長の時
にそれをやられて、私が引き継ぐ時にこれはもうマス
トだよと絶対出るようにという指示があって、私はそ
の当時の堀田次年度幹事と一緒に受けに行った覚えが
あります。
　構成としては三部構成になります。パート１、パー
ト２、パート３というふうにありまして、主に具体的
に何かというとこれはですね、奉仕、リーダーシップ、
奉仕。また奉仕なんですけど、あと会員組織の強化と
いうこの３つを活動の三本柱と捉えて、それを強化す
るためにどのようにリーダーシップを発揮していく
のかということを学ぶというようなカリキュラムにな
ってます。ですから、会長幹事に内定した方は是非一
年間かけてこれを受けてくださいよというふうなこと
を言われております。実際に出ますと、全部ではない
ですけども、ほぼ出席されてる方は次年度の会長幹事、
もしくはそれに準じるような方、地区の役員の方なん
かがほとんど参加されております。開催はパート１、
パート２、パート３ということで三日間、時期が大体
その年によって開催時期変わるんですけれども、次年
度次々年度ですから阿部さんは今日いないですか、多
分受けられてるのかな。
　次々年度に内定してる藤田さんはそれを多分今年度
の案内が行くので、それを受けていただくようになる
かと思いますので。それを私は３年程やらせていただ
いてるんですけど、去年「こちらのほうが内定したの
でよろしくお願いします。」といきなり電話かかって
きまして、「いや、私は受けた覚えがないんですけ
ど。」と言ったら、「いや、この委員会は１回入った
ら逃げられない。」と言われました。自動的に次年度

も登録になるそうです。今年は強固に委員長に固辞し
たんですが、委員長も強固に逃げられないと言ってま
した。なので、私はもしかすると死ぬまでファシリテ
ーターのまま走り続けるのかなと思います。ただ、委
員会にあまり行ってないので非常に心苦しいんですけ
ど、行くとですね、ロータリーに熱い方達が沢山いら
っしゃいます。まあ、ロータリーに関して学んだりす
るのには非常に良い環境にあります。なにせ平井パス
トガバナーという方が常に委員会には来てまして、す
べてのことを教えていただける。僕の器はおちょこぐ
らいなのに、バケツで３杯くらい何か入れようとする
からほぼこぼれてしまって、皆様にフィードバックで
きることが少ないんですけれども。そういう委員会で
すので、唯一私が逃げられるとすればですね、私の跡
継ぎができた時ですね。交代というふうになりますの
で、今言ったように非常に楽しい委員会ですので、是
非来年からはどなたか代わりの方が見つかると私も非
常に嬉しいなと思います。大変つまらない話で恐縮で
すが、以上で私のほうからの担当のお話とさせていた
だきます。ありがとうございました。

■野球愛好会
� 吉野敬之監督
　すいません。先程言おうと思ってて忘れてしまいま
した。失念してました、すいません。ロータリー甲子
園大会東北大会の予選の福島大会がですね、明日前夜
祭、明後日川俣で試合ということで、今期初の試合と
なります。これに勝ちますと東北大会の出場権が得ら
れるわけですけれども。明後日ですね、大会になり
ます。試合がですね、１試合だけになっておりまして、
参加が本当は４チーム参加の予定だったんですけど２
チーム欠席が出まして結局１試合。
　それも白河ロータリークラブとの試合ということで、
川俣行く必要ないという話が出てるんですが、もう大
会はグランドも抑えてホテルも抑えてるので、本来の
目的の一つであります親睦をしっかりさせていただい
てこようと思っております。皆さんもお時間ありまし
たら、１試合だけですけども応援に来ていただければ
嬉しいと思います。
　以上、ＰＲでした。


